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Top 1: Begrüßung
Herr Wachter eröffnet die Sitzung. Anwesend sind 22 Personen.
Die vorgelegte Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.
Zum Protokoll der 175. Sitzung gibt es zwei Anmerkungen zu TOP 6: Statt Krepelinweg muss es 
Kraepelinweg heißen. Es war nicht Herr Bigalke, der sich zur Umbenennung des Kraepelinwegs 
geäußert hat.
Das Protokoll der 175.Sitzung wird einstimmig angenommen.
Stand des Verfügungsfonds: 934,50€

Top 2: Bewohner*innen-Sprechstunde
Astrid Kasten aus Imstedt: Der Fußwegbelag auf vielen Straßen im Komponistenviertel ist sehr 
uneben. Die Platten kommen hoch, es gibt viele Baumwurzeln. Am unteren Ende der Bachstr. fehlt 
eine Bogenlampe. Herr Wachter gibt Frau Kasten den Hinweis, diese Problematik beim 
Regionalausschuss am 06.11.23 vorzubringen: Er erläutert, dass der Stadtteilrat dieses Thema an 
den entsprechenden Stellen auch schon angesprochen hat.
Anke Amsink: Frau Amsink weist auf die bevorstehende „Woche der Vielfalt“ und den 
entsprechenden Flyer mit allen Veranstaltungen hin. 

Top 3: Der Barmbeker Aufstand 1923
Herr Bigalke beschreibt in einem ca. 45-minütigem Beitrag Ursachen, Verlauf und Auswirkungen des 
Hamburger Aufstandes von 1923 insbesondere bezogen auf Barmbek-Süd. Es gab Hamburg weit und
in Barmbek-Süd mehrere Veranstaltungen zum Hamburger/Barmbeker Aufstand, die wohl alle recht 
gut besucht wurden. 
Herr Bigalke empfiehlt folgende Informationsquellen:

- Ernst Thälmann –Sohn seiner Klasse/ Führer seiner Klasse (2-teiliger Film)
- Barmbek: Ein Aufstand wird abgebrochen (3-teilige Dokumentation)
- Ausstellung im Museum für Hamburgische Geschichte: Hamburg 1923 8noch bis 07.01.24)

-------------------------------------------------------Pause-----------------------------------------------------------

Top 4: Verfügungsfondsanträge 
Herr Wachter erläutert zunächst, wer stimmberechtigt ist. Es sind 12 Personen stimmberechtigt.

- Herr Einfeld begründet den Antrag auf einen Zuschuss von 200€ für die Aufstellung eines 
Weihnachtsbaums auf dem Markt Vogelweide vom 30.November 23 bis Anfang Januar 
2024.  Er bittet darum, dass Frau Seefeld sowie den beiden Haustechnikern Herr Murtz und 
Herr Schönherr vom Stadtteilrat für ihren Einsatz rund um den Weihnachtsbaum gedankt wird.

- Herr Einfeld begründet den Antrag auf einen Zuschuss von 250€ für die Durchführung eines 
„Weihnachtsmarktfest auf dem Wochenmarkt Vogelweide“ am 15.12.23 
von 14h-17h30

Während des Weihnachtsmarktfestes soll eine Suppe auf Spendenbasis ausgegeben werden.
Herr Einfeldt und Herr Wachter appellieren, die Durchführung des Weihnachtsmarktes durch 
Beteiligung zu unterstützen

https://www.barmbek-sued.de/


Es liegt ein Antrag der „Die Gruppe e.V.“ bzgl. ihres Projekts „Andere Umstände“ vor. Frau Böhmke 
ist zur Vorstellung des Projektes nicht anwesend. Herr Wachter/Frau Heißenbüttel erläutern kurz die 
Zielsetzung des Projektes. 
Die 3 Anträge auf Zuschüsse aus dem Verfügungsfonds werden en bloc zur Abstimmung gestellt. Sie 
werden mit einer Enthaltung genehmigt.
Kurze Zeit später erscheint Frau Böhmke. Es stellt sich heraus dass sie rechtzeitig gekommen war 
und der Stadtteilrat den Punkt zu früh aufgerufen hatte. Der Tagesordnungspunkt war um 20.30Uhr 
auf der Tagesordnung und Frau Böhnke war um 20.20Uhr da. Sie stellt dann ihren Antrag auch noch 
kurz persönlich vor. 

Top 5: Berichte aus den AGs
-   AG Barrierefrei: Herr Einfeldt berichtet, dass die AG Barrierefrei wieder einen Antrag bei der

„Aktion Mensch“ auf finanzielle Unterstützung für barrierefreie Aktivitäten stellen wird. Er muss
noch formuliert werden. 

-  AG Soziales: Vertreter*innen werden am 30.11. um 10h das „Kompetenzzentrum Hören“ 
Spohrstraße 6, 22083 Hamburg besuchen.

Top 6: Verschiedenes
- Herr Wachter:
 nächste öffentliche Sitzung des Stadtteilrates:

             Mittwoch, 06.12..23 um 19h im Barmbek-Basch

 Öffentliche Vorbereitungssitzung:
             Mittwoch, 22.11.23 um 19h im Barmbek-Basch
             bei gewünschter Teilnahme bitte vorher anmelden

 Regionalausschuss: 06.11.23 um 18h im Barmbek-Basch
Herr Wachter ermuntert zur Teilnahme. Vor Ort sind Polizei, Vertr. Der Fraktionen, BA, 
alle 4 Stadtteile. Dieses Mal mit mehreren für Barmbek-Süd relevanten Themen: u.a.            
Freilaufende Hunde in Barmbek-Süd, Sicher zum Spielplatz Bartholomäusstr., Knoten 
Hamburger Str./Adolph-Schönfelderstr… vereinfachen

- Herr Frank wirbt dafür, daran teilzunehmen, weil jeder zu allen Punkten sprechen kann.

- Herr Stokic fragt nach bzgl. der Bäume Holsteinischer Kamp/Marschnerstr. Herr Wachter 
verweist auf das Protokoll BA Sitzungsdienst Barmbek. Herr Stokic wird darauf hingewiesen, 
dass Herr Dreher vom BA ihn gebeten hatte, seine Anfrage schriftlich an ihn zu stellen (siehe 
Protokoll der STR-Sitzung vom 06.09.23).

Wer sich für Sitzungen verschiedener Ausschüsse interessiert, möge einen Blick in den
Sitzungskalender der Bezirksversammlung Hamburg-Nord werfen: https://bv-hh.de>meetings

Ende der Sitzung. 20h27

Ursula Heuer-Mc Kinney
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